

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, Puji beserta Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT. Karena atas berkat Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan naskah skripsi yang berjudul **“Pemasaran Jagung Pipilan Kering Dari Desa Cibongas Kecamatan Pancatengah Kabupaten Tasikmalaya”** tepat pada waktunya.

Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Pada kesempatan ini, penulis hendak menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan moril dan materil sehingga dapat menyelesaikan naskah skripsi ini. Ucapan terimakasih ini penulis tujukan kepada Bapak Dr. Dedi Djuliansah., Ir., M.P selaku ketua komisi pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, memberikan arahan serta ilmu pengetahuan dalam penyusunan naskah skripsi ini. Ibu Nurul Risti Mutiarasari., S.P.,M.Si selaku anggota komisi pembimbing yang senantiasa memotivasi dan meluangkan banyak waktu untuk membimbing, memberikan arahan serta ilmu pengetahuan dalam penyusunan naskah skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. Selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. Selaku ketua jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Bapak Tedi Hartoyo., Ir., M.Sc. Selaku dosen wali yang telah memberikan dukungan dan arahan selama masa perkuliahan serta seluruh dosen jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah memberikan ilmu pengetahuan, segala inspirasi dan pembelajaran kepada penulis selama melaksanakan perkuliahan, semoga ilmu yang telah Bapak dan Ibu berikan mendapat keberkahan dari Allah SWT.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada orang tua peneliti yang telah memberikan dukungan secara moril dan materil dari lahir hingga saat ini. Dan rekan-rekan seperjuangan yang telah membantu dan memberikan inspirasi kepada penulis.

Meskipun penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan naskah skripsi ini, namun penulis juga menyadari bahwa naskah skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, besar harapan penulis untuk mendapatkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk menyempurnakan segala kekurangan dalam penyusunan naskah skripsi ini.

Akhir kata, penulis berharap semoga naskah skripsi ini berguna bagi pembaca dan pihak-pihak lain yang berkepentingan.

Tasikmalaya, Januari 2023

Penulis